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Fondation de l’École des Hauts-Clochers 

Réunion du conseil d’administration tenue par Microsoft Teams 

Le mercredi 24 février de 18H30 à 20H02 

PROCÈS-VERBAL 

 
Présents : Marianne Auger, Agathe Dubois, Émilie Duval, Marie-France Faucher, Véronique Lebel, 

Caroline Lévesque-Paradis, Mireille Proteau, Mathieu Marier, Alexandra Masson 
Nathalie Nadeau, Janie Pelletier-Mayette, Pamela Rohrer et Patricia Verreault 

Absente :  Chantale Dorais 

1. Ouverture de l’assemblée 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est proposé et adopté à l’unanimité. 

 

3. Lecture et adoption du dernier procès-verbal du 27 janvier 2021 

Suivi au procès-verbal : Tous les points du PV sont revus. 

11.1 Jardin communautaire 

Madame Marianne s’en occupera dans un prochain mandat. 

11.3 Proposition moyen de financement 

Suivi à faire par Alexandra.  

Le procès-verbal du 27 janvier 2021 est proposé et adopté à l’unanimité. 

 

4. Présentation du bilan financier de l’année 2019-2020 

Revue du bilan financier de l’année 2019-2020 tel que préparé par Mme Muriel Baur pour rapports d’impôt 
2020. 

 

5. Études des demandes d’aide financière individuelles des parents, s’il y a lieu 

Aucune nouvelle demande. 

 

6. Études des demandes d’aide financière pour les projets 

6.1.Présentation d’un projet : Ema Handan et Annie Ménard 

Mesdames Ema et Annie nous présentent leur projet de classe extérieure pour l’école des Hauts-Clochers.  

L’emplacement pourrait être sous le préau, une classe protégée et accessible à l’année. La surface est déjà 
en béton. Il manque la confirmation officielle du Centre de services scolaire des Découvreurs et la 
confirmation du montant qu’ils investiront. C’est un plan préliminaire. Coût estimé 30 000 $.  

Elles souhaitent avoir une classe extérieure pour le mois de mai 2021, mais c’est possible que la classe soit 
prête seulement pour la rentrée. Elles sont en attente d’avoir des experts afin de concrétiser le plan final. 
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La Fondation de l’École des Hauts-Clochers sera comme un partenaire.  

Préoccupation soulevée : Le vandalisme, on nous indique que le tableau sera protégé.  

Est-ce que c’est possible que la Fondation donne un montant cette année et l’année prochaine?  

La Fondation est prête pour embarquer dans le projet, mais elle va attendre la prochaine rencontre pour 
déterminer un montant.  

 

7. Dictée de la Fondation 2021 

Alexandra nous présente la plateforme Simplyk. Déjà plusieurs classes ont créé leur page de dons.  

Objectif général 5 000$ et chacune des classes peut se choisir un objectif.  

Tous les enseignants ont décidé de faire une page par classe seulement. Les professeurs vont envoyer un 
lien pour que les parents puissent donner. À la lettre, ajouter une annexe avec tous les liens des classes et 
ajouter les commanditaires.  

Suggestion pour la prochaine fois : Finaliser la lettre avant de la rendre disponible sur la plateforme.  

Il est demandé d’expliquer le pourboire de Simplyk : « Nous utilisons Simplyk qui nous remet 100% des 
dons. Une contribution pour les soutenir vous sera suggérée à la confirmation de votre don. » 

Les maternelles 4 ans ne participeront pas cette année.  

Un prix de participation par niveau, soit au total 8 prix de participation + 1 prix d’excellence pour les 5e et 
6e année. 

Détail des prix de participation : 

Délire Escalade (Grand prix d’excellence) (déjà 4 passes pour 2 prix)  

Défi évasion chez soi (2 fois un accès) (5e et 6e) (Alexandra) 

Galeries de la Capitale (25$ x 2) (3e et 4e) 

Castello (25$ x 3) (maternelle, 1e et 2e) 

Galeries de la Capitale (25$) (Étoiles filantes) 

 

8. Suivi promotion de la Fondation 

Ajouter une publication en lien avec le projet de classe extérieure.  

 

9. Paiement de factures et résolutions 

Prochain numéro de résolution 20-21-13.  

 

10. Varia 

 Aucun 

 

11. Prochaine rencontre à déterminer – Calendrier  

Mercredi 24 mars 2021 à 18:30 

Mercredi 21 avril 2021 à 18:30 

Mercredi 19 mai 2021 à 18:30 

Mercredi 9 juin 2021 à 18:30 
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12. Levée de l’assemblée à 20:02 

 

Marie-France Faucher, secrétaire 


